
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos procurados pelos motoristas que trafegam pelas ruas Alagoas e 

Castro Alves, para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local solicitando 

informações sobre a possível alterações de mãos das referidas vias. 

Alegam os mesmos que o fluxo de veículos que trafegam pela localidade 

seria beneficiado sobremaneira se já houvessem as mudanças esperadas no local, 

inclusive com a implantação de semáforos mostrando essa possibilidade, mas que ainda 

aguardam as efetivas alterações. Portanto em observância aos benefícios quanto a fluidez 

do trânsito que impactaria inclusive na rotatória Amim Calil e Avenida Fábio Barreto, 

aguardamos informações quanto a esta possibilidade. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

 

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2022 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador  

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A ALTERAÇÃO 

DE MÃO DE DIREÇÃO DAS RUAS ALAGOAS E 

CASTRO ALVES, CONFORME ESPECIFICA. 
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